

# 4600 Euro gespendet

Wesseloher Dorfjugend: Geld für wohltätige Zwecke



Sarina Ruschmeyer vom Herbstfeten-Organisationsteam überreicht einen Scheck in Höhe von 1.500 Euro an Adolf Staack, Kassenwart der Bürgerinitiative Radweg Wesseloh-Insel (BRaWI).

**WESSELOH.** Bereits zum 25. Mal hatte die Dorfjugend Wesseloh zu ihrer traditionellen Herbst-Fete eingeladen. Rund 1.500 Musikfans feierten zur Musik von zwei Profi-Live-Bands und einer mobilen Showdico. Zum Rahmenprogramm gehörten ein 600 Quadratmeter großer Weihnachtsmarkt mit Rodelberg und viele weitere Highlights. Den Reinerlös dieser Veranstaltung spendeten die Organisatoren nun wieder für wohltätige Zwecke. Die Wesseloher Dorfjugend will mit einer Spende von

1.500 Euro den Grundstock für eine Rasthütte am lang ersehnten Radweg an der K31 zwischen Wesseloh und Insel legen und überreichte einen Scheck an die Bürgerinitiative Radweg Wesseloh-Insel (BRaWI). Weiterhin erhielten der Schneverdinger Ortsverein des Deutschen Roten Kreuzes als Dankeschön für die Unterstützung der Herbstfete 500 Euro, der Kinderspielkreis Wesseloh Spielgeräte im Wert von 500 Euro sowie die Elterninitiative Wintermoor 500 Euro für einen Kombi-

kletterturm für den Spielplatz. Außerdem gingen 300 Euro an den Sport- und Heimatverein Wesseloh für Garten- und Anlagepflegearbeiten und weitere 300 Euro für eine neue Wegbeleuchtung. Ferner soll für 1.000 Euro eine Betontischtennisplatte im Außenbereich des Dorfgemeinschaftshauses aufgestellt werden. Die Wesseloher Dorfjugend freut sich, daß erneut so viele Besucher bei der Herbstfete feierten und damit zu diesem beachtlichen Reinerlös beigetragen haben.